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Eletronuclear abre seminário 
nacional em Angra dos Reis
Palestra trata sobre corrosão, integridade e proteção anticorrosiva

A abertura do Seminário 
Nacional de Corrosão, Integri-
dade e Proteção Anticorrosiva 
(Senipa), que acontece na sex-
ta-feira (16), ficará por conta da 
Eletronuclear. A palestra acon-
tecerá no Centro de Estudos 
Ambientais (CEA), na Praia 
da Chácara, em Angra dos 
Reis. O engenheiro mecânico 
e supervisor do Departamento 
de Condição Material e Facili-
dades, Luciano Zadorosny de 
Oliveira, vai falar sobre “Trata-
mento e Pintura Protetiva nos 
Transformadores de 500 Kv de 
Angra 2”.

- Já conheço o evento de 
outras edições, mas é a primeira 
vez que vamos palestrar e é uma 
oportunidade muito importan-
te, pois além de esta edição do 
evento ser na nossa casa, um 
dos maiores desafios que en-
frentamos nas usinas é o tema 
da corrosão. Devido à exposi-
ção agressiva pela proximidade 
com o mar, viemos trabalhando 
e buscando soluções e desen-
volvemos várias medidas para 
evitar problemas nas usinas, e 
vamos mostrar uma delas na 
palestra de abertura - avaliou o 
engenheiro.

Ele acrescentou que o semi-
nário, que conta com palestras 
técnicas, exposição de equipa-
mentos e demonstrações práti-
cas de especialistas dos setores 
naval, offshore, siderúrgico, 
além de nuclear, reúne vários 
parceiros e fornecedores da Ele-

tronuclear. Seus principais ob-
jetivos são “apresentar soluções 
práticas e inovações do setor, 
além de fomentar o networking 
entre empresas, gerar novos 
negócios e contribuir para o 
desenvolvimento da economia 
local”, segundo a organização.

Criado em 2023 como 
evento itinerante e promovido 
pelo Centro de Treinamento e 
Qualificação Fernando Fraga-
ta (CTQFF), esta é a primei-
ra edição realizada em Angra 
dos Reis. O prefeito da cidade, 
Cláudio Ferreti, que estará pre-
sente na abertura, destacou a 

importância da iniciativa para 
o município.

- Nossa expectativa é de 
que esta primeira edição do 
SENIPA em Angra fortaleça 
a integração entre as empresas 
locais, como a Eletronuclear e 
os estaleiros da região, com os 
avanços tecnológicos do setor 
- afirmou.

Já o secretário municipal de 
Parcerias e Inovação Tecnológi-
ca, Rodrigo Gouvea, entende o 
evento como um passo impor-
tante para a consolidação de 
Angra dos Reis como destino 
para o turismo de negócios.

- A cidade está plenamente 
capacitada para receber eventos 
empresariais e nossa meta é am-
pliar a presença de Angra nesse 
segmento, unindo desenvolvi-
mento econômico e inovação 
- ressaltou.

Inscrições
As inscrições para o SENI-

PA estão abertas e podem ser 
feitas pelo link https://ctqff.
org/ficha-de-inscricao/. Mais 
informações estão disponíveis 
pelo telefone (21) 96514-
7040 ou pelo e-mail: conta-
to@ctqff.org.
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 Eletronuclear fará palestra de abertura do Seminário Nacional de Corrosão

BM realiza primeiro transplante renal
Barra Mansa alcançou um 

importante marco na área da 
saúde ao realizar seu primeiro 
transplante renal neste último 
domingo (04). O procedimen-
to aconteceu na Santa Casa de 
Barra Mansa e beneficiou uma 
paciente de 46 anos, residente 
em Angra dos Reis. Atualmente, 
ela se encontra estável na UTI, 
em fase de recuperação.

O prefeito Luiz Furlani 
acompanhou o transplante e ex-
pressou sua emoção diante dessa 

conquista inédita para o muni-
cípio. Em suas palavras, ele enfa-
tizou a importância do feito.

- Este é um marco histórico 
para a saúde de Barra Mansa. Es-
tou muito feliz por mais um pas-
so dado em direção à melhoria 
dos serviços de saúde oferecidos 
à nossa população - comentou 
Furlani, que não poupou elogios 
à equipe médica da Santa Casa 
envolvida, destacando seu orgu-
lho pelo trabalho realizado em 
prol da saúde pública.

Também presente durante 
o procedimento, o secretário de 
Saúde, Sérgio Gomes, destacou o 
avanço do município nessa área. 
“Antes do transplante renal, Bar-
ra Mansa já realizava transplantes 
de córnea, e a expectativa agora 
é que, até o final do ano, seja ini-
ciado o transplante de medula. 
A saúde pública de Barra Man-
sa está avançando como nunca. 
Agradeço ao prefeito pelo empe-
nho e incentivo à nossa equipe,” 
disse Sérgio.

Fila de transplantes
De acordo com a Secre-

taria de Saúde, a gestão dos 
órgãos e a organização da fila 
para transplantes são respon-
sabilidades do Governo do 
Estado, através do Progra-
ma Estadual de Transplante 
(PET). A regulação munici-
pal se encarrega de receber 
informações sobre a disponi-
bilidade de órgãos para faci-
litar a realização dos procedi-
mentos.

Mutirão em Barra Mansa irá realizar 
casamento para casal lgBTQiaPN+

Volta Redonda estará pre-
sente na organização e reali-
zação do IIº Fórum da Diver-
sidade Sexual e de Gênero de 
Barra Mansa, que acontece no 
próximo dia 9 (sexta-feira). O 
evento acontecerá no Salão do 
Júri no Fórum de Barra Man-
sa. A assessora técnica de Pro-
moção de Políticas de Gênero 
da SMDH, Thamires Torres, 
considera o fórum importante  
para vencer os preconceitos, 
fortalecer a luta pelas garantias 
dos direitos das pessoas LGB-
TI, que são assegurados por 
lei, além de fomentar a inclu-
são social das pessoas na socie-
dade em geral.

O advogado e presidente 
da Comissão de Diversidade 
Sexual e de Gênero da OAB de 
Barra Mansa, Yago Mendes Lo-
pes, comentou a democratização 
do acesso à Justiça para todas as 
pessoas, independente de raça, 
cor, religião ou opção sexual.

-O II Fórum da Diversi-
dade Sexual e de Gênero de 
Barra Mansa é fundamental 
para promover a discussão de 
assuntos pertinentes às pes-
soas LGBTQIAPN+ quanto 
à equidade, à não discrimina-
ção e à dignidade da pessoa 

humana, direitos previstos na 
Constituição da República 
Federativa do Brasil de 1988 
- enfatizou Iago Lopes.

Futuro mais inclusivo 
Na parte da manhã, na 

sede do Centro Judiciário 
de Soluções de Conflitos e 

Cidadania (Cejusc/TJRJ), 
no Centro de Barra Man-
sa, acontecerá o mutirão de 
audiências para os Procedi-
mentos de Requalificação 
Civil (nome e gênero) e 
Conversão de União Estável 
em casamento. A juíza Anna 
Carolinne Licasalio da Cos-

ta é que responde pelo Ce-
jusc/TJRJ e destaca a im-
portância do evento: “ Em 
um só dia concentraremos 
esforços para garantir direi-
tos básicos como a requali-
ficação civil e o reconheci-
mento jurídico de vínculos 
afetivos, reafirmando que a 
Justiça também é inclusão”, 
concluiu a juíza Anna Caro-
linne da Costa.

O diretor de Proteção 
Social Especial da prefeitu-
ra de Barra Mansa, Thiago 
Gomes Félix, destacou o es-
paço para o debate e partici-
pação dos vários segmentos 
da sociedade para discutir 
políticas públicas e direitos 
humanos.

Para participar do muti-
rão é fácil: a pessoa Trans, 
Travesti, não-binária, agêne-
ro, gênero fluido que deseja 
requalificar seu documento 
de identificação, ou um casal 
LGBTQIAPN+ que vive em 
união estável e decide for-
malizar a relação por meio 
de um casamento civil, basta 
fazer contato para inscrição 
pelos telefones (24) 3325-
3712 ou WhattsApp (21) 
99210-2707.

Marcelo Camargo/Agência Brasil 

Evento servirá para promover inclusão social
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TCE-RJ capacita servidores 
públicos de Barra do Piraí

Ex-prefeito de Pinheiral 
assume o Hospital Regional

Sucessor feito e grupo vitorioso

Próxima disputa

Novas capacitações

Equilíbrio atuarial

Os servidores públicos de 

Barra do Piraí participa-

ram de uma capacitação 

organizada pelo Tribunal 

de Contas do Estado do 

Rio de Janeiro com foco 

na gestão de fundos de 

previdência na manhã 

desta segunda-feira (05). 

A ação, que ocorreu no 

Centro Cultural Rosemar 

Muniz Pimentel (anti-

ga estação ferroviária), 

é fruto de uma parceria 

entre o órgão estadual e 

a Controladoria Geral do 

Município. A capacitação 

acontecerá até a próxima 

sexta-feira (09), cumprin-

do o objetivo de profissio-

nalizar ainda mais os ser-

vidores e funcionários da 

prefeitura, fomentando 

assim, a oferta de serviços 

de excelência para a po-

pulação do município.

“Novos desafios... única 
missão, servir a popula-

ção”. Foi dessa forma que 

o ex-prefeito de Pinheiral, 

Ednardo Barbosa, anun-

ciou oficialmente, por 
meio de suas redes so-

ciais, sua ida para o Hos-

pital Regional Zilda Arns, 

em Volta Redonda. Ednar-

do será o novo diretor ad-

ministrativo da unidade 

de saúde. Na cidade natal, 

ele conseguiu fazer o seu 

sucessor: Luciano Muniz, 

após ficar à frente do Exe-

cutivo por dois mandatos. 

Tanto Ednardo quanto 

Luciano são aliados de 

Gustavo Tutuca, secretá-

rio de estado de Turismo 

e deputado estadual. 

Uma das opções ventila-

das no meio político era 

de que Ednardo iria para 

a Secretaria de Estado de 

Turismo. Não foi nomea-

do, mas ainda há possibi-

lidade de ele assumir um 

cargo na pasta de Tutu-

ca, seu aliado de primeira 

hora do ex-prefeito. Lucia-

no Muniz fez o caminho 

inverso ao deixar a secre-

taria e entrar na disputa 

pela prefeitura de Pinhei-

ral. Saiu vitorioso, graças 

ao apoio de seu grupo.

Passados quatro meses 

da posse nas prefeituras 

e câmara municipais, as 

peças no tabuleiro políti-

co se mexem agora para 

as eleições presidenciais, 

para o governo estadual, 

assembleias legislativas, 

câmara dos deputados, 

senado e presidência da 

República. Conversas em 

busca de apoio e de qua-

dros estão a pleno vapor 

e norteiam como será a 

disputa, que promete ser 

uma das mais acirradas.

Ainda de acordo com in-

formações do controla-

dor, “esta é a primeira de 

muitas capacitações que 

estão chegando neste 

ano ao município, sendo 

que três turmas já estão 

efetivamente confirma-

das e outras na fase de 

planejamento”. Já para a 

prefeita da cidade, Kátia 

Miki, “a prefeitura de Barra 

do Piraí possui servidores 

e funcionários compro-

metidos, e a constante ca-

pacitação e crescimento 

profissional deles auxiliará 
não só o funcionamen-

to dos serviços do poder 

público, como também a 

qualidade de vida da po-

pulação”, declarou.

O controlador geral de 

Barra do Piraí, Bernard 

Botelho, detalhou a abor-

dagem da capacitação e 

explicou a importância 

do tema. “No encontro 

foram abordados temas 

sobre os desafios de man-

ter equilíbrio atuarial dos 

fundos de previdência, e 

em especial, no municí-

pio de Barra do Piraí, que 

apresenta um grave dé-

ficit oriundo das gestões 
anteriores, ponto esse 

que se configura como 
um dos principais moti-

vos que levaram a tantas 

rejeições de contas e um 

desequilíbrio econômico 

financeiro grave”, desta-

cou Bernard.
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Tribunal de Contas do Estado fará capacitação

Ednardo será diretor administrativo de hospital

POR SONIA PAES

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


